



14 de junio de 2016.

Dr. Roberto Arroyo Matus

Coordinador de la Maestría en Ingeniería
para la Innovación y Desarrollo Tecnológico
de la UAI-UAGro.

PRESENTE

Es un placer comunicarle la aceptación del Dr. Sulpicio Sánchez Tizapa en nuestro Instituto, para realizar el proyecto titulado “Modelación y análisis de un puente colgante tipo hamaca”, propuesto por el propio Dr. Sánchez.

El proyecto se llevará a cabo con la colaboración de un servidor y el Dr. Sánchez Tizapa, del 18 al 29 de julio del presente año.

Para desarrollar el trabajo, el Dr. Sánchez Tizapa contará con espacio en un cubículo del edificio 2 del Instituto de Ingeniería de la UNAM, así como conexión a internet. Adicionalmente, contamos con licencias de uso del programa SAP2000, ETABS y otros de análisis estructural que pudieran utilizarse para el desarrollo del proyecto.

Sin más por el momento me despido y le envío saludos cordiales.

Atentamente

Dr. José Alberto Escobar Sánchez

Investigador Titular